
 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

安保法案                                                                                   

請願採択に賛成○、反対● 
＊江南ク＝江南クラブ 江政ク＝江政クラブ 

＊議長は本会議の採決に加わっていません。 

2015年 7、8月号  NO．374 

日本共産党江南市委員会 電話 55-9890 

安倍政権がごり押しする「戦争法案」に対し、

反対の意見書提出を求める請願が、戦争法案反

対尾北実行委員会から８６９名の署名を添え

て６月市議会に提出されました。しかし日本共

産党議員団３人と民主党・社民党の計５人の賛

成のみで不採択となりました。（右表） 

憲法違反の法律は廃案しかない 

総務委員会で請願人５人は、「憲法９条は世

界の宝。憲法違反の戦争法案は廃案に」と切々

と意見陳述。しかし保守系議員らは、集団的自

衛権とは無関係の砂川判決まで持ち出して「集

団的自衛権は憲法違反ではない」「国会は 95

日間も延長して審議している。今はその動向を

市議選後初の６月定例議会。日本共産党議員団は「くら

し・平和を守り、もっと住みよい江南に」「ムダを削り市

民の暮らし応援に」など、公約実現へがんばりました。 

「コミュニティバスの導入を含む公共交通網の整備」

「中学卒業まで医療費を全額無料に」「新図書館の建設」

「常設の資源ごみ回収ステーション」「宮田導水路上部整

備工事の見直し」「学童保育施設の増設」などで、澤田新

市長から前向きの答弁が得られました。 

今後、みなさんと力を合わせて一日も早く実現するよ

う、また浸水防止対策や国保税の軽減、医療・介護の負担

軽減など、くらしを守る施策を強く求めていきます。 

 

見守ることが必要」など、国民の戦争への不安や反対の声に耳を貸

そうとしない安倍首相とそっくりの主張を次々に展開しました。 

アメリカの戦争に日本の若者の命を差し出すのか 

社民党の山としひろ議員は、「平和や安全を謳っているが、実際

は海外で戦争する国に作り替えるものであり、憲法を壊すもの、立

憲主義を否定するものだ」、日本共産党の森ケイ子議員も「アメリ

カの引き起こす戦争に参戦し、自衛隊員が殺し・殺される危険にさ

らされ、国民も巻き込まれることになる」と法案の危険性を明らか

にし、請願を採択するよう討論しました。 

６月議会に、新しい布袋駅

舎へのエスカレーター設置

工事費２億３千万円が提案

され、江南市と名鉄との覚書

（案）が示されました。 

しかしその内容はあまり

にも名鉄側の言いなりです。

議 員 名 党・会派

は 

賛否 

かけのまち子 共産党 ○ 

東   よ し き 共産党 ○ 

森   ケ イ 子 共産党 ○ 

古 田  みちよ 公明党 ● 

鈴 木     貢  公明党 ● 

野 下  達 哉 公明党 ● 

山   登 志 浩 社民党 ○ 

中  野  祐 二 民主党 ○ 

東  猴  史 紘 江南ク ● 

安  部  正 徳 江南ク ● 

稲  山  明 敏 江南ク ● 

伊  神  克 寿 江南ク ● 

牧  野  圭 佑 江南ク ● 

宮  地  友 治 江南ク ● 

福  田 三千男 江南ク  ● 

尾  関  健 治 江政ク ● 

藤  岡  和 俊 

 

江政ク ● 

河  合  正 猛 江政ク ● 

伊  藤  吉 弘 

 

江政ク ● 

幅     章  郎 江政ク ● 

尾  関     昭 

 

江政ク ● 

古  池  勝 英 江南ク 議長 

 

設置工事費はもちろん、年間約900万円（試算）の維持管理費ま

で全額市の負担。駅構内の施設にもかかわらず江南市に帰属し、

事故の損害賠償への市の責任まで盛り込まれています。 

名鉄は「バリアフリー化対策としてエレベーターが設置される

ので、エスカレーターの設置義務はない」と主張しています。し

かし全利用者の利便を図るべき鉄道事業者として、一定の費用負

担に応じるべきではないでしょうか。 

日本共産党は、設置および維持管理が全額市の負担となること

は納得できないと反対しました。また、議会として名鉄に対し要

望書を提出するよう提案しましたが、議会内で意見の一致が得ら

れませんでした。 

 

朝日新聞世論調査（7/11～12） 

戦
争
法
案
反
対
の
尾
北
集
会 

７
月
11
日
（
上
）、
６
月
12
日
（
下
） 

すやま初美・愛知選挙区  たけだ良介・比例代表 

（３６歳）           （３５歳） 

賛成 26％ 

反対56％ 

その他・答え 
ない 18％ 

 

布袋駅周辺で進む高架化工事 

 


